

Les candidats doivent remplir cette page puis remettre cette chemise accompagnée de la version finale de leur mémoire à leur superviseur.

Numéro de session du candidat

Nom du candidat

Code de l'établissement

Nom de l'établissement

Sessions d'examens (mai ou novembre)

mai

Année

2013

Matière du Programme du diplôme dans laquelle ce mémoire est inscrit : Religions du Monde
(Dans le cas d'un mémoire de langue, précisez la langue et s'il s'agit du groupe 1 ou 2.)

Titre du mémoire :

Le Miracle du Coran

Déclaration du candidat

Cette déclaration doit être signée par le candidat, sans quoi aucune note finale ne pourra être attribuée.

Le mémoire ci-joint est le fruit de mon travail personnel (mis à part les conseils permis par le Baccalauréat International que j'ai pu recevoir).

J'ai signalé tous les emprunts d'idées, d'éléments graphiques ou de paroles, qu'ils aient été communiqués originellement par écrit, visuellement ou oralement.

Je suis conscient que la longueur maximale fixée pour les mémoires est de 4 000 mots et que les examinateurs ne sont pas tenus de lire au-delà de cette limite.

Ceci est la version finale de mon mémoire.

Signature du candidat :

Date :

Rapport et déclaration du superviseur.

Le superviseur doit remplir ce rapport, signer la déclaration et remettre au coordonnateur du Programme du diplôme la version définitive du mémoire dans la présente chemise.

Nom du superviseur [en CAPITALES]

Le cas échéant, veuillez décrire le travail du candidat, le contexte dans lequel il a entrepris sa recherche, les difficultés rencontrées et sa façon de les surmonter (voir les pages 13 et 14 du guide Le mémoire). L'entretien de conclusion (ou soutenance) pourra s'avérer utile pour cette tâche. Les remarques du superviseur peuvent aider l'examineur à attribuer un niveau pour le critère K (évaluation globale). Ne faites aucun commentaire sur les circonstances personnelles défavorables qui auraient pu affecter le candidat. Si le temps passé avec le candidat est égal à zéro, vous devrez l'expliquer et indiquer comment il vous a été possible de vérifier que le mémoire était bien le fruit du travail du candidat en question. Vous pouvez joindre une feuille supplémentaire si l'espace fourni ci-après est insuffisant.

Cette déclaration doit être signée par le superviseur, sans quoi aucune note finale ne pourra être attribuée.

J'ai lu la version finale du mémoire qui sera envoyée à l'examineur.

À ma connaissance, le mémoire constitue le travail authentique du candidat.

J'ai consacré heures d'encadrement au candidat pour ce mémoire.

Signature du superviseur :

Date :

Formulaire d'évaluation (réservé à l'examinateur)

Critères d'évaluation	Niveau					
	L'examinateur 1	Max.	L'examinateur 2	Max.	L'examinateur 3	
A Question de recherche	1	2	<input type="text"/>	2	<input type="text"/>	
B Introduction	2	2	<input type="text"/>	2	<input type="text"/>	
C Recherche	2	4	<input type="text"/>	4	<input type="text"/>	
D Connaissance et compréhension du sujet étudié	2	4	<input type="text"/>	4	<input type="text"/>	
E Raisonnement	1	4	<input type="text"/>	4	<input type="text"/>	
F Utilisation des compétences d'analyse et d'évaluation adaptées à la matière	1	4	<input type="text"/>	4	<input type="text"/>	
G Utilisation d'un langage adapté à la matière	3	4	<input type="text"/>	4	<input type="text"/>	
H Conclusion	2	2	<input type="text"/>	2	<input type="text"/>	
I Présentation formelle	3	4	<input type="text"/>	4	<input type="text"/>	
J Résumé	0	2	<input type="text"/>	2	<input type="text"/>	
K Évaluation globale	1	4	<input type="text"/>	4	<input type="text"/>	
Total sur 36	19		<input type="text"/>		<input type="text"/>	

Le Miracle du Coran

Problématique : Dans quelle mesure le Coran consiste t-il le miracle de l'islam ?

Religions du monde

Par :

Supervisé par :

Nombre du candidat :

Nombre de mots : 3973 mots

10 Février 2013

Résumé :

L'islam comme toute les autres religions a son propre miracle qui le caractérise et qui donne une preuve de sa véracité. Ainsi, le miracle de l'islam est le Coran, ce livre est un miracle de plusieurs côtés. Donc la question de mon recherche était la suivante : Dans quelle mesure le Coran consiste t-il le miracle du Coran ? N'importe quel miracle en générale doit être suffisamment merveilleux, pour que les gens croient que le message accompagné par ce miracle vient de chez Dieu. L'islam comme étant un message envoyé à tout le monde, son miracle peut être un indice de sa véracité de plusieurs côtés. Au début, le Coran a été perçue comme un miracle de point de vue littéraire, puisqu'il a été révélé à un peuple qui maîtrise l'utilisation de la langue. En effet, le Coran est constitué à partir des proses rimés qui font de lui un livre qui a un style unique et riche, et malgré le fait que personne n'a jamais arrivé à créer un texte similaire, le Coran est compréhensible puisque ça envoie des messages à tout le monde. De plus , ce qui est encore merveilleux dans ce miracle, est qu'à partir des textes écrits d'une manière très complexe, le Coran délivre des idées très riche. Une autre genre des miracles qu'on trouve dans le Coran sont les miracles scientifique. En effet, il existe dans le Coran 1000 versets universels qui parlent de la fonctionnement de la nature et de la création de l'univers, la raison principale de la présence de ces versets est de montrer la grandeur et la capacité de Dieu, et on trouve souvent que Dieu s'adresse dans ces versets à eux qui ont mécru, car c'est eux qui ont besoin de savoir la vrai capacité de Dieu.

TABLE DES MATIERES

	Page
Table des matières.....	2
INTRODUCTION.....	3
I) LE BUT D'UN MIRACLE.....	4
A) L'importance d'un miracle pour la foi des gens.....	4
B) Le But d'un miracle.....	5
II) LES MIRACLES LITTERAIRE DU CORAN.....	6
A) Importance de la langue pour les arabes avant l'avènement de l'islam.....	6
B) L'exceptionnalité et la perfection du Coran	8
C) Les éléments linguistique utilisée dans le Coran.....	10
III) LES MIRACLES SCIENTIFIQUES DU CORAN.....	11
A) L'importance des miracles scientifique dans le Coran.....	11
B) Les versets coraniques qui expliquent la création de l'univers.....	12
CONCLUSION.....	13
ANNEXE.....	15
Bibliographie.....	17

L'islam est une religion Abrahamique dont le prophète est Mohammed Ibn Abdallah, le message de l'islam a été reçu pour la première fois à la Mecque dans un lieu qui s'appelle Ghar Heraa . Le message a été envoyé par l'ange Gabriel. La religion de l'Islam a été pratiquée secrètement dans ses premières années et après un certain durée de temps le message de l'islam a été annoncé à tout le monde . Ensuite, les musulmans se sont trouvés dans des circonstances difficiles qui les ont obligés d'immigrer à Médine et de là , le message de l'islam a commencé à se diffuser. Comme les autres religions, l'Islam a son propre miracle, et le miracle de l'Islam est son livre qui est le Coran. Celui-ci est un miracle du point de vue philosophique, linguistique, scientifique et littéraire, de plus ce miracle a une caractéristique qui le caractérise des autres miracles des autres prophètes , on parle ici du fait que le Coran est disponible pour qu'il soit témoigné par les gens qui vivent dans une ère différente que celle du prophète . Cela donnera la chance au gens d'avoir plus de croyance à la message et bien sûr ça va diminuer la diffusion de l'idée de l'athéisme dans les sociétés islamiques. . D'autre côté, Le coran a beaucoup des utilités pour les musulmans, tout d'abord il est la source essentiel de législation dans la religion islamique et quelques pays islamique comme l'Arabie saoudite l'utilise comme une constitution . En plus le coran a aidé à convaincre beaucoup d'individus à l'ère du prophète d'entrer dans la religion islamique, il suffisait de réciter le Coran et certains vont sentir le sens des vers récité et vont savoir le vrai valeur du Coran en admettant que ce sont les paroles de Dieu et pas d'un être humain, et cela est dû au fait que le Coran est constitué des textes qui ont les caractéristiques des proses et des poésies au même temps. Ensuite, le Coran consiste essentiellement un miracle linguistique , c'est pour cela que ça

été envoyé en premier lieu aux arabes qui étaient le plus à maîtriser la langue et la littérature. Aussi, il existe des miracles de point de vue philosophique et des autres scientifiques qui seront découverts dans les ères de la modernité et la technologie. En effet, les découvertes scientifiques ont permis d'analyser le Coran d'une manière plus profonde en regard des informations qu'il contenait. C'est merveilleux que le Coran soit un miracle pour plusieurs générations et c'est merveilleux que chaque génération perçoive le miracle du Coran d'une manière différente. Donc demandons nous la question suivante : Dans quelle mesure le Coran consiste-t-il le miracle de l'islam ? Pour bien répondre à cette question nous allons traiter en premier lieu la but d'un miracle généralement, en deuxième lieu nous allons traiter le miracle littéraire et finalement nous aborderons le miracle scientifique.

Un miracle est un acte ou une action qui est considéré comme un acte extraordinaire du point de vue humaine, et ces miracles sont inexplicables pour la raison et les sciences que l'homme savait. Dieu envoi avec chaque prophète un miracle pour que ça soit une preuve de la véracité de son message. Ainsi la grandeur de la foi de chacun de nous en Dieu est liée au miracle dont il le témoigne. Concernant la grandeur de la foi d'un individu, ça varie d'après plusieurs critères, tout d'abord il doit croire qu'il ya un prophète avec un message venant de Dieu et cette croyance doit être supporter par un miracle. De plus la foi peut être influencer par le témoignage du miracle, par exemple la foi d'un individu qui vivait au temps d'un prophète est beaucoup plus important que celle d'un autre qui est venu dans une ère différente. Ainsi on peut remarquer que les années qui ont venu après la révolution industriel ont marqué une recul dans la croyance du peuple

européen. Par exemple, après la mise en place de la troisième république en France ; plusieurs lois sociales ont été créées parmi eux on avait la liberté de la presse , liberté de la réunion publique, rétablissement de la divorce etc. cette période a été marquée par la laïcité des français , et la droite catholique n'était pas très forte pour empêcher certains de ces lois qui étaient contradictoires à la politique de l'église. Les causes de ses actions étaient l'attitude des prêtres chrétiens en Europe , mais le raison le plus essentiel est le fait que les européens en ce temps n'avaient pas des indices visuelles qui prouvent la véracité du message du Jésus Christ , c'est pour cela qu'on remarque que les athéistes dans les pays occidentaux sont beaucoup plus nombreux que dans les pays islamiques. En plus, la période de la renaissance avait un rôle important dans le changement de l'intellectuel , puisque c'est pendant cette période qu'il y aura des découvertes dans plusieurs domaines. Par exemple certaines découvertes proposeraient des dimensions universelles différentes que celles proposées par l'église , prenant l'exemple de Giordano Bruno que d'après lui le monde est un univers infini tandis que l'église assurait que la terre était le centre de l'univers

Le but de chaque miracle est de contester un peuple non-croyant dans le domaine qu'ils maîtrisaient le plus. Prenons l'exemple du peuple du Jésus Christ qui était le plus qui maîtrisait le domaine de la médecine, ainsi les miracles de Jésus Christ contestaient le peuple de celui-ci dans ce domaine, par exemple Jésus-Christ avait le pouvoir de guérir les aveugles et les lépreux qui étaient des maladies impossibles à être guéris à l'époque. Parlons ensuite du miracle de Moïse, tout d'abord on doit savoir que le peuple de Moïse qui étaient les pharaons maîtrisaient la magie et les illusions , donc Dieu a soutenu Moïse avec plusieurs miracles , parmi eux , Dieu avait ordonné Moïse de frapper la mer avec sa

baguette , après la mer s'est divisée en laissant un passage au milieu pour que Moïse s'échappe du pharaon. Quand on lit la bible et le Coran, on aperçoit que les deux livres contiennent beaucoup d'histoires qui peuvent sembler inutiles pour certains gens, mais la réalité est autrement. Ces histoires nous récitent le statut religieux de certaines peuples non-croyants à qui Dieu a envoyé des messagers pour les avertir. C'est ainsi que certains miracles ont comme but de punir un peuple qui ont refusé le message du Dieu, par exemple on a une histoire du Coran du peuple du Ad .Le peuple du Ad d'après le Coran, était un peuple dont la majorité des citoyens étaient des non-croyants et ces derniers , maîtrisait très bien l'architecture , leur bâtiments était les plus géant de l'époque , ils sont arrivé à un point à laquelle il croyaient qu'il n'y a personne de plus puissant qu'eux, même pas Dieu. Donc Dieu les a punis en envoyant une tempête qui a détruit toutes les bâtiments qu'ils ont construits . l'exemple précédente montre que l'intérêt d'un miracle n'est pas seulement de punir un peuple pour ses pêches, mais aussi ce miracles servent à donner une certaine morale pour les générations qui viennent.

La littérature pour les arabes avant l'islam avait une position importante, puisque ça a joué un rôle très important dans leur vie. Tout d'abord parlons de la vie des arabes pour bien identifier la grandeur que la littérature a joué pendant ce temps. Les Arabes vivaient dans un environnement désertique , parmi eux ils y avaient ce qui vivaient dans des villes et ce qui étaient des nomades. En ce temps, il y avait des bonnes caractéristiques qui distinguent les arabes comme l'honnêteté, le courage, la générosité, le respect du voisin etc. En même temps ils avaient quelques défauts comme les guerres, le pillage, les jeux d'argent etc. Les arabes en général étaient connus par la maîtrise de la langue , ainsi

à leur temps les poèmes et les proses avaient des rôles très importants pour exprimer quelques idées. Parlons tout d'abord de la poésie, cette dernière était utilisée souvent pour exprimer la fierté d'un poète de son peuple ou de lui-même, et aussi on l'utilisait pour la description, la louange, le critique, l'excuse, la lamentation etc. Les poètes qui écrivaient des louanges et des descriptions étaient caractérisés par leur véracité, et aussi il avait des rivalités entre certains poètes où chacun utilise les formes offensives de la poésie comme la critique. Chaque forme de poésie en ce temps avait son propre intérêt, donc on peut déduire que la vie des arabes avait un très grand lien avec la poésie. Il y avait une autre forme de littérature qui était présente à l'époque et c'est la prose, cette dernière avait plusieurs utilisations, par exemple on l'utilisait dans les discours et dans les textes des instructions. C'est important aussi de connaître un peu sur l'histoire de la création de la langue arabe littéraire et savoir ce que le Coran a changé en cette langue, Le Coran comme étant un livre arabe, cette langue va devenir une manifestation divine, intouchable. En effet les arabes avaient l'habitude de transmettre les messages telles quelles sont sans aucun changement. Puisque la langue traditionnelle était une langue de révélation, les musulmans refusaient que le Coran soit traduit à des autres langues, c'est pour cela qu'on trouve aujourd'hui que les musulmans non-arabes apprennent le Coran en Arabe même s'ils ne maîtrisent pas correctement la langue. Donc, la traduction qu'on trouve aujourd'hui n'est pas tout à fait une traduction du Coran lui-même, mais c'est une traduction de l'analyse du Coran. En plus, le Coran a donné une forme nouvelle à la langue arabe, puisque la langue arabe avant l'avènement de l'Islam n'avait pas les caractéristiques d'une langue littéraire, elle était une langue qui comprenne plusieurs dialectes, utilisée sous forme plus élaborée en poésie. Grâce au Coran, l'arabe va devenir une langue littéraire dont la grammaire sera codifiée et ça va aussi développer le statut de

la langue dans la péninsule de l'Arabie, on va trouver que des régions comme le Yémen et le Hedjaz vont abandonner leur langues pour qu'elles soient remplacées par l'arabe. L'espace musulman va devenir progressivement un espace arabophone. Même la population chrétienne du monde musulman ont adopté la langue arabe y compris la liturgie religieuse. La langue arabe a commencé par être la langue d'un peuple nomade oublié de l'histoire. Elle est ensuite devenu la langue du livre sacré de la religion musulmane. Elle devient ensuite la langue de la science au moyen âge, puis la langue de toute une civilisation, employée même par les population non musulmanes.

Quand Dieu envoie un texte à l'humanité, on doit attendre que ce soit quelque chose unique, c'est ainsi qu'on a plusieurs éléments qui font que le Coran est un texte unique et compréhensible. Tout d'abord, on remarque que le Coran est une prose rimée, on peut dire que c'est un mix entre les deux types de textes répandus à l'ère du prophète qui étaient la poésie et la prose. Cela a poussé certains des gens qui refusaient de connaître le message de Dieu, à penser que le prophète était un poète et que c'est lui qui a inventé le Coran, mais Dieu a choisi un homme analphabète pour lutter contre les doutes de la véracité du coran. Aussi c'est écrit dans le Coran « *Nous ne lui avons pas enseigné la poésie car cela ne lui convenait pas. Ceci n'est qu'un rappel, un Coran clair au moyen duquel il avertit tout homme vivant que la parole se réalisera contre les incrédules.* »¹ (Coran, 36 : 69-70). Le Coran a un langage simple qui peut être compréhensible pour tout le monde puisque la fonction essentielle du Coran était de donner des leçons du morales et de la justice à l'humanité, donc c'était nécessaire qu'elle soit compréhensible. En plus, on remarque par le verset ci-dessus que le Coran n'est pas de la poésie malgré qu'il

¹ *Le Noble Coran*. Consulté le 20 décembre 2012. Disponible sur : <http://coranweb.free.fr/coran/036.htm>

est rimé, mais il a sa forme unique qui est inimitable. Ainsi, le fait que le prophète est analphabète est une preuve que le Coran vient de chez Dieu, tandis que le fait qu'il soit envoyé à la péninsule d'Arabie Saoudite est une sagesse de chez Dieu puisque les arabes en ce temps étaient caractérisés par l'éloquence dans l'usage de leur langage. Aussi quand le Coran a été envoyé, les arabes se sont trouvés devant des textes qui n'ont pas de semblable, quand même Dieu dans le Coran a demandé aux athées d'essayer de créer des textes similaires à celle du Coran : « *Et si vous êtes dans le doute au sujet de ce que Nous avons révélé à Notre serviteur, eh bien produisez une sourate semblable et invoquez ceux qui vous assistent en dehors de Dieu si vous êtes sincères !* »² (Coran, 2 : 23). En gros le Coran a une forme stylistique unique et les mots sont choisis d'une manière exceptionnelle, donc, c'est impossible qu'un être humain arrive à rédiger un texte ayant le même style du Coran, et même si quelqu'un arrive à créer un texte qui possède le même style du Coran, elle n'aura jamais les mêmes effets de celui-ci. Pour résumer la partie suivante on peut nous appuyer sur les 5 premiers versets du Surat Fusillate : « *H'â, Mîm, [C'est] une Révélation descendue de la part du Tout Miséricordieux, du Très Miséricordieux, Un Livre dont les versets sont détaillés (et clairement exposés), un Coran [lecture] arabe pour des gens qui savent, annonciateur [d'une bonne nouvelle] et avertisseur. Mais la plupart d'entre eux se détournent; c'est qu'ils n'entendent pas. Et ils dirent: «Nos cœurs sont voilés contre ce à quoi tu nous appelles, nos oreilles sont sourdes. Et entre nous et toi, il y a une cloison. Agis donc de ton côté; nous agissons du nôtre.»* »³ Le Coran explique que le Coran a été envoyé comme une miséricordieuse sur l'humanité puisqu'il met les hommes sur le bon chemin, puis on explique le statut

² *Le Noble Coran*. Consulté le 20 décembre 2012. Disponible sur : <http://coranweb.free.fr/coran/002.htm>

³ *Le Noble Coran*. Consulté le 20 décembre 2012. Disponible sur : <http://coranweb.free.fr/coran/041.htm>

littéraires du Coran dans la troisième verset et aussi on indique que ce Coran a été envoyé à un peuple qui maîtrise l'usage de la langue ce qui indique la sagesse de Dieu. Dans la quatrième verset, Dieu explique la fonction du Coran pour l'humanité et à la fin on explique les attitudes des gens envers le Coran.

Le Coran en générale est un livre où Dieu révèle ses commandements à l'humanité. Mais aussi il énonce ce qui est interdit et ce qui est permis. En générale, on peut dire que le Coran compose une loi pour les musulmans, cette loi est valable pour n'importe quelle ère ou n'importe quelle civilisation. Le fait que toutes les lois et tous les commandements soient communiqués à travers un livre de 600 pages qui possède des procédés stylistiques communs et unique est un miracle. Ça peut arriver que quelqu'un arrive à rédiger un texte dont le style est semblable au Coran, mais ce qui fait que le Coran est un miracle ce n'est pas juste le style et les effets sonores que font les textes, mais aussi que le Coran est écrit d'une manière spécifique en transmettant beaucoup d'informations différentes. Si on parle des procédés stylistiques trouvant dans le Coran on n'arriverait pas à les bien expliquer sauf si on utilise sa langue d'origine qui est l'arabe, mais il y a quand même quelques éléments qu'on peut en parler dessus. Tout d'abord on a les répétitions des mots comme dans Surat El-Haqqah « *El Haqqah, C'est quoi El-Haqqah ? et qui te dira c'est quoi el Haqqah.* »⁴ El Haqqah en gros c'est le jour dernier, et il porte ce nom parce que c'est le jour où la vérité est montrée. Le but de la répétition ici est l'intimidation et l'avertissement et la manière avec laquelle ces versets sont présentes est un indice que le Coran a comme but de se communiquer à tout le monde et de bien créer un message compréhensible à tout le monde. Après, on a déjà dit que le Coran est une prose rimée, et

⁴ Le Coran, Sourate EL-HAQQAH

ce qui est spéciale dans ces proses est le fait que 50,2% des versets sont rimées avec la lettre « Noun » (qui est une lettre arabe qui se prononce comme le n) . Sachant que 80% des rimes du Coran sont rimé par 4 quatre lettre principaux qui sont le « Noun », le « Alf » a, le « Ya » a, et le « Mim » m. Le Coran est donc le seul livre où 80% de sont contenant se termine avec quatre rime, mais plus spécifiquement on doit dire que le Coran est le seul livre qui a une message compréhensible et qui a le structure suivante.

Il y a plusieurs questions qui doivent être mise en considération si on parle des miracle scientifique et universel du Coran, nous devons nous demander de la but de leur présence et nous devons nous nous demander aussi si c'est la science qui montre la véracité du Coran ou bien c'est le Coran qui montre la véracité de la science. En effet , les deux expressions sont justes, parce qu'au début de la réception du message, on n'avait pas des indices scientifiques assez puissant qui montre la véracité du Coran, quand même les gens croyaient à la message du Dieu plus que nous malgré qu'il n'y avait pas des indices visibles sur la présence du Dieu et des anges. Donc pour ces gens suivants, le Coran pour eux sera l'indice de la véracité ou de l'abrogation de la science . Aujourd'hui le science s'est beaucoup développé , et on trouve que les phénomènes scientifiques découvertes après la période de la renaissance sont présente dans le Coran qui existait depuis 14 siècles. Dans ce cas , le science serait une fenêtre par laquelle les gens peuvent croire à la message de l'islam. Ensuite, demandons-nous la question suivante : Pour quelle raison les versets universels et les miracles scientifiques sont-elle présente dans le Coran ? . Tout d'abord, les versets universels sont des versets qui parle de l'organisation de l'univers . Les Savants islamiques ont réalisé qu'il y a presque 1000 versets universels dans le

Coran . Selon un intellectuel islamique qui s'appelle Zaghloul el Nagar, ces versets sont une indication de la grandeur de Dieu et de l'ampleur de sa capacité, puisque ces versets expliquent que c'est Dieu qui a organisé l'Univers et c'est lui qui a créé les phénomènes qu'on l'admire chaque jour dans le ciel. Voici un exemple du Surat Luqman d'un verset universel « *Il a créé les cieux sans piliers que vous puissiez voir; et Il a enfoncé des montagnes fermes dans la terre pour l'empêcher de basculer avec vous; et Il y a propagé des animaux de toute espèce. Et du ciel, Nous avons fait descendre une eau, avec laquelle Nous avons fait pousser des plantes productives par couples de toute espèce. Voilà la création d'Allah. Montrez-Moi donc ce qu'ont créé, ceux qui sont en dehors de Lui?* » *Mais les injustes sont dans un égarement évident.* »⁵ Dans les deux versets suivantes, on a une explication de plusieurs phénomènes naturels, ce qui invite les gens à admirer la création de Dieu et prendre une idée de ce que Dieu peut faire.

Parmi les versets universels du Coran, on trouve qu'il y a des versets qui expliquent la création de l'univers, et comme c'était déjà dit, le but d'avoir ces versets est de montrer la magnificence de Dieu qui a tout créé. Donc on trouve dans le Coran tout ce que la science a arrivé à le découvrir à partir de la théorie du Bigbang. En effet, avant l'apparition de la théorie du Bigbang on pensait que l'Univers est statique et qu'il n'a ni début ni fin. Ensuite, à travers des observations faites en 1929 par le télescope Hubble, on a découvert que les étoiles et les galaxies s'éloignaient l'une des autres, et par cette observation on a arrivé à déduire la loi de Bigbang, en effet l'expansion de l'univers a été déjà prévu dans le Coran dans Sourate « El-Zourriate », Dieu dit « *Le ciel, Nous l'avons*

⁵ *Le Noble Coran*. Consulté le 20 décembre 2012. Disponible sur : <http://coranweb.free.fr/coran/031.htm>

*construit par Notre puissance et Nous l'étendons dans l'immensité. »*⁶(Coran, 51 :47). Le ciel mentionné dans ce verset fait référence à l'espace et à l'univers , et le mot en arabe utilisé pour dire « *Nous l'étendons* » est « *mousi'ouna* », ce mot utilisé en cette forme montre que l'action d'étendre l'univers est constamment fait. Aussi, le Coran explique le moment du début qui est le Bigbang, c'est écrit dans Sourate « Al-Anbeyaa » : « *Ceux qui ont mécru, n'ont-ils pas vu que les cieux et la terre formaient une masse compacte ? Ensuite Nous les avons séparés et fait de l'eau toute chose vivante* »⁷ , Le mot utilisée pour désigner une masse compacte dans le Coran était « *ratq* », et ce mot veut dire « *collé les uns des autres* » , ce verset, nous parle de la moment du Bigbang, puisque l'Univers était tous concentré dans un seul point et après le Bigbang les matières et l'espace ont été séparées les une des autres. Ces deux versets montrent des réalités scientifiques qui ont été découvertes pendant le 20^e siècle. Nous devons savoir que ces deux versets ont été révélés depuis 14 siècles, ce qui prouve que le Coran en générale n'était pas écrit par un homme , mais ça vient de chez Dieu qui a créé l'univers et qui sait son début et sa fin.

Un miracle venant de chez Dieu doit respecter plusieurs critères, il doit contester le peuple à qui on envoie le message de Dieu pour leur donner une preuve de la véracité du message. Un miracle doit donner aussi des leçons morales et éthiques serviables à l'humanité. En effet le coran respecte les critères suivants , et en plus il est caractérisé par sa disponibilité à n'importe quel peuple et à n'importe quelle ère, même ci celle-ci

⁶ *Le Noble Coran*. Consulté le 20 décembre 2012. Disponible sur : <http://coranweb.free.fr/coran/051.htm>

⁷ *Le Noble Coran*. Consulté le 20 décembre 2012. Disponible sur : <http://coranweb.free.fr/coran/021.htm>

est différente que celle du prophète. Aussi, le Coran consiste essentiellement un miracle littéraire, et c'était une sagesse de Dieu que ce miracle soit envoyé à un peuple qui maîtrise la littérature et qui l'utilise d'une manière massive. Ainsi, on trouve dans le Coran un style et une forme uniques et spéciales. Mais ce qui caractérise vraiment le Coran est qu'avec ce style et cette forme, on délivre des messages très riches qui sont des miracles dans plusieurs domaines comme les domaines médical, philosophique, éthique, historique etc. D'un autre côté, on peut dire que les miracles scientifiques et universelles qui se trouvent dans le Coran ont d'une très grande importance puisqu'ils sont une preuve de la véracité du Coran en regardant que le Coran existait depuis 14 siècles, en plus ces miracles montrent la magnificence de Dieu et de ce Dieu, et d'après la recherche faite on trouve que les versets qui consistent ces miracles sont adressés à ceux qui ont mécru, puisque ces derniers sont ceux qui ont besoin de savoir la vraie capacité de Dieu. Bien sûr, toutes ces éléments sont des indices que le Coran est un miracle qui peut être perçu comme un miracle par n'importe qui, mais c'est important de savoir que ce qui a été vu ici n'est qu'un petit pourcentage de la fascination qui peut être trouvée dans le Coran. En effet, si on lit le Coran on peut s'arrêter après chaque verset et nous demander de la cause de l'existence de ce verset avec une telle manière. Pour conclure, on peut dire que le Coran est un miracle de chez Dieu, donc ça doit être quelque chose unique et particulier et c'est ce qu'on trouve exactement.

Annexe 1

Les rimes dans le Coran :

Répartition des versets se terminant
avec la lettre "Noun" à partir de celles commençant
avec des lettres initiales :

Numéro du verset	Nom de la sourate	Nombre de lettres "Noun"
2	al-Baqarah	193
3	al 'Imran	121
7	al-A'raf	193
10	Yunus	98
11	Hud	56
12	Yusuf	93
13	ar-Ra'd	5
14	Ibrahim	6
15	al-Hijr	81
19	Maryam	5
20	Ta Ha	-
26	ash-Shu'ara'	192
27	an-Naml	84
28	al-Qasas	81
29	al-'Ankabut	59
30	ar-Rum	54
31	Luqman	7
32	as-Sajda	27
36	Ya Sin	71
38	Sad	18
40	Ghafir	32
41	Fussilat	30
42	ash-Shura	6
43	az-Zukhruf	78
44	ad-Dukhan	44
45	al-Ghashiyah	30
46	al-Ahqaf	26
50	Qaf	-
68	al-Qalam	42

Le tableau ci-dessus montre la répartition des versets se terminant avec la lettre
"Noun" dans les sourates commençant avec les lettres initiales (symboliques) .

8

⁸ http://www.miraclesducoran.com/litteraire_01.html

Nombres des rimes dans le Coran

Les quatre sons les plus fréquents employés dans les rimes :

Lettre	ا	ي	م	ن	Total
Sons	a	a	m	n	4984
Numéro du verset	949	246	666	3123	79.92
Proportion (%)	15.22	3.94	10.68	50.08	

Le tableau ci-dessus montre la répartition proportionnelle des quatre lettres comprenant 79,92% du système de rimes du Coran.

9

Exemple d'une Sourate contenant le rime « Nouné »

Numéro du verset	Sourate al-Muminun
1	Oad afaana almou/minoona
2	Allathina houn fi salatihim khachiaaooona
3	Waallathina houn AAani allaghwi mouAAaridoona
4	Waallathina houn tilzakati faAAalloona
5	Waallathina houn ifourojhim hafthoona
6	... aw ma malakat aymanouhoum fa-innahoum ghayrou malooumina
7	... faola-ika houmou alAAadoona
8	Waallathina houn li-amanatihim waAAahdihim raAAoona
9	Waallathina houn AAala salawatihim youhafithoona
10	Ola-ika houmou alwarithoona
11	... houn fiha khalidoona
12	Walaqad khataqna al-Insana min soulatin min ttnin
13	Thoumma jaAAalnahou noufatan fi qararin maknin
14	... fatabaraka Allahou ahsanou alkhalifna
15	Thoumma Innakoum baAAada thalika lamayytoona
16	Thoumma Innakoum yawma alqiyamati toubAAathoona
17	... wama kounna AAani alkhatqi ghafilina

10

⁹ http://www.miraclesducoran.com/litteraire_01.html

¹⁰ http://www.miraclesducoran.com/litteraire_01.html

La Bibliographie

- *L'âge avant l'Islam*. Marayem, 2002 - [Consulté le 18 décembre 2012]. Disponible sur : <http://www.almotmaiz.net/vb/4547-الأدب-الجاهلي-دراسة-وتحليل/>
- *La langue arabe, son histoire, son originalité et son influence*. Chouikha, 2010 - [Consulté le 3 janvier 2013]. Disponible sur : <http://www.agoravox.fr/actualites/religions/article/la-langue-arabe-son-histoire-son-77459>
- *Les civilisations disparues*. Oktar Adnan - [Consulté le 6 avril 2012]. Disponible sur : <http://www.viedecemonde.com/civilisations.html>
- *Giordano Bruno, l'esprit de la Renaissance*. Anonyme - [Consulté le 2 février 2013] Disponible sur : <http://www.na-bordeaux.fr/oinaf/revue-acropolis/un-article/article/giordano-bruno-lesprit-de-la-rennaissance.html>
- Vidéo d'un Interview avec Zagloul el Nagar , disponible sur : <https://www.youtube.com/watch?v=44FUQe3CX84>
- OKTAR, Adnan. LES MIRACLES DU CORAN. Paris : IQRA, 2006. p.18
- OKTAR, Adnan. LES MIRACLES DU CORAN. Paris : IQRA, 2006. p.24
- MIQUEL, André. L'ISLAM ET SA CIVILISATION. France : Armand Colin, 2003. p.49-50
- Dossier in Maupassant, Guy de, Bel-Ami, Hatier, coll. "Classique & Cie", Paris, 2004, pp. 387- 474
- SHAARAWY, Mohammed. LE MIRACLE DU CORAN. Le Caire : El-fostate, p.5-21.